

Cuba rejette les déclarations de Francisco Puello au sujet de son exclusion de la Série des Caraïbes



La Havane, 8 février (RHC) Cuba a fermement rejeté les déclarations du leader de la Confédération caribéenne de baseball professionnel (CBPC), Juan Francisco Puello. Celui-ci a affirmé que Cuba devait résoudre ses problèmes politiques pour pouvoir être réintégrée à la série des Caraïbes.

«Nous rejetons absolument les récentes déclarations de Juan Francisco Puello. Aucune question politique n'affecte le développement du baseball cubain ou la participation aux séries des Caraïbes. C'est la CBPC qui a exclu le pays de ce tournoi de manière injustifiée», a déclaré la Fédération cubaine de baseball (FCB) sur Twitter.

L'organe directeur du baseball de Cuba, que préside Higinio Velez, a ajouté que Puello était allé trop loin dans ses déclarations et a averti que Cuba dénoncerait ses propos et ses actes devant la Confédération

mondiale de la discipline et les ligues membres de la Confédération du baseball professionnel des Caraïbes».

Dans une interview qu'il a accordée à la chaîne ESPN, Puello a en effet affirmé que «Cuba est une question qui a à voir avec la politique. Lorsque ce pays aura résolu ses problèmes politiques, alors nous reverrons Cuba. En attendant, cette question sera laissée de côté».

Toujours sur Twitter, le président du Comité olympique cubain (COC), Roberto Leon Richards, a qualifié d'intolérable le fait que le dirigeant sportif accuse Cuba de «problèmes politiques» qui l'empêchent d'être présent dans les séries des Caraïbes.

Cuba a été la vedette de la série depuis sa création en 1949 jusqu'en 1960, en remportant sept éditions.

Après des années d'absence et de négociations, l'île est revenue en tant qu'invitée de la série au Venezuela-2014 et, un an plus tard, elle a eu le luxe de remporter un autre titre avec les Vegueros de Pinar del Rio, à San Juan, la capitale portoricaine. Mais son retour a été éphémère, car dans les deux dernières éditions (2020 et 2021) la place de l'île a été prise par la Colombie. Dans l'édition de San Juan-2020, les visas des Cubains pour se rendre à Porto Rico n'ont pas été délivrés à temps.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/246991-cuba-rejette-les-declarations-de-francisco-puello-au-sujet-de-son-exclusion-de-la-serie-des-caraibes>



Radio Habana Cuba